



Chile y Canadá refuerzan Colaboración en investigación polar con firma de nuevo acuerdo

El Instituto Antártico Chileno (INACH) y el Polar Knowledge Canada firmaron este viernes un memorando general de entendimiento para impulsar la cooperación en investigación polar.

Esta ceremonia contó con la presencia de la embajadora Aylin Joo Liem, jefa de la División de América del Norte, Centroamérica y el Caribe del Ministerio de Relaciones Exteriores de Chile; la embajadora de Canadá en Chile, Karolina Guay; el director nacional del INACH, Gino Casassa y el científico en jefe de

Polar Knowledge Canada, David Hik.

Sobre la relevancia del acuerdo suscrito con Canadá, el director del INACH, Gino Casassa señaló que esta alianza permitirá fortalecer la cooperación en diversas materias. “Canadá, como país ártico, y nosotros, como país antártico, nos ponemos de acuerdo para colaborar, reconociendo la importancia de los polos a nivel planetario, especialmente en el escenario del cambio climático. En ambos extremos, la pérdida de hielo se ha venido confirmando desde hace décadas”, explicó.



CEJUDA